
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★文字は、瀬川栞奈さん、二家愛美さんが書いてくれました。 

 

学級 会長 副会長 

２年１組 野原 美宙 さん 供田 海音 さん 

２年２組 田井中 麻良 さん 平山 悠世 さん 

２年３組 伊藤 杏 さん（リーダー会副会長） 谷口 陽向 さん 

２年４組 二家 愛美 さん 齊藤 廉士 さん 

２年５組 瀬川 栞奈 さん（リーダー会会長） 中屋 幸 さん 

２年６組 澤田 莉子 さん 西谷 元希 さん 

 

 

学年朝礼がありました 

学年朝礼で、前期リーダーの皆さんからの挨拶、前期の目

標の発表がありました。どのリーダーも、抱負を自分の言葉

で語ってくれました。２年生らしく堂々と、はっきりとした口調

にも成長を感じます。挨拶の内容は、裏面に紹介してあります

ので、ぜひご覧ください。 

前期リーダー会の目標は、『威風堂々』に決定しました。 

リーダーの皆さんは、学年全体が良くなるように考え、前に

出て話したり、集まって準備したりと、日々活動しています。

ぜひ協力して、全員で素敵な２年生に成長していきましょう！  
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１組会長 野原 美宙 

 １年生の前期に副会長をしていたので、その経

験を活かして周りをよく見て行動、判断していきた

いです。また、新しい企画を提案して、皆さんの長

所・短所を伸ばせるような企画にしていきたいで

す。この仕事に責任と誇りを持って、１年生全員の

ために頑張ります。 

 

 

 

副会長 供田 海音 

 挨拶はもちろんのこと、学校生活や学校行事を

一生懸命にできる学年にしたいと思っています。 

２組会長 田井中 麻良 

 １年生で経験したことを、２年生でも活かしてい

けるように頑張ります。 

副会長 平山 悠世 

 ２年生を、元気で明るい学年にしたいです。 

 

３組会長 伊藤 杏 

 新しい環境になって、クラスも変わって不安なこ

ともたくさんあるけど、「１年の方が良かった」と前

のことにこだわらず、悔いの残らない半年にしてい

きたいです。 

副会長 谷口 陽向 

 １年生のときにできなかったことをできるようにす

るために、色々な活動をしていきます。自分もこの

学年も成長できるように頑張っていきます。 

 

４組会長 二家 愛美 

 クラスや学年をまとめながら、自分自身も成長す

ることができるように頑張っていきたいと思ってい

ます。 

副会長 斎藤 廉士 

 １年生のときに培った経験を糧に、２年生ではよ

りよい学年を作っていきましょう。１年生の見本に

なれる学年になりましょう。 

５組会長 瀬川 栞奈 

 日々の授業態度や挨拶はもちろん、運動会や演

劇発表会などの行事にも全力で楽しめる学年にし

たいです。 

副会長 中屋 幸 

 この学年を、挨拶の力で和を深められるような学

年にしていきたいと思っています。 

 

６組会長 澤田 莉子 

 何事にも挑戦し、楽しむときは全力で楽しんで、

やるべきことはしっかりやる、そんなけじめのつい

た学年にしていきたいです。初めての会長でまだ

慣れないことがあるけれど、責任を持って頑張り

ます。 

副会長 西谷 元希 

 この学年を、努力していける学年にしていきたい

と思っています。自分も、目標や夢に向かって努

力していける学年にしたいです。僕も目標がある

ので、一緒に頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 春らしく爽やかなお天気の中、昨日無事に、金沢自主研修を終える 

ことができました。班ごとに様々なハプニングがあったようですが、 

途中で出会ったときの嬉しそうな表情、閉会式を終えた後に見られた 

充実した表情が、素敵でした。 

 保護者の皆様にも、行動費の用意や金沢駅までの送迎等、様々な面で協力していただき、あり

がとうございました。感謝の気持ちを忘れずに、このかけがえのない経験を学校生活に生かせる

ように、更なる成長を期待したいと思っております。今後とも、よろしくお願い致します。 

 


